
ATA Nº 18/2020 – REUNIÃO – DIREÇÃO

Local:
WebConferência

Data:
30/11/2020

Início:
16h

Término:
17h30

PARTICIPANTES:
André Kuhn Raupp (Diretor-Geral);
Adriano Becker (Direção de Administração e Planejamento);
Isabel Cristina Müller (Coordenação Geral de Ensino);
Mário Lucio Roloff (Direção de Ensino, Pesquisa e Extensão);
Márcio Rampelotti (Direção de Infraestrutura e Produção);
Fábio Poffo (Serviço Integrado de Suporte e Acompanhamento Educacional); e
William Leôncio Wrubel (Chefia de Gabinete).

PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO:
– Espaço para Sala da Empresa Júnior;
– Disponibilidade de Salas de Aula da UT para uma Escola;
– SCO;
– Almoço na SEDE;
– Orçamento: Conversão de Investimento para Custeio;e
– Assuntos gerais (informes).

DESENVOLVIMENTO:
– O Diretor-Geral do campus deu início a reunião, agradecendo a presença de todos,
expondo a pauta, e abriu para inclusão de novos assuntos. Após, iniciou-se com o
assunto voltado a disponibilidade de Espaço para Sala da Empresa Júnior, na unidade
SEDE. Pensou-se na disponibilidade, temporária, de uma das salas em frente ao
auditório da SEDE, com posterior disponibilidade de espaço de um dos container a ser
adquirido pela escola, a ser colocada próximo ao prédio da Agronomia. A outra sala
que também fica em frente ao auditório da SEDE será disponibilizada para uso pelo
pessoal da limpeza. Após, passou-se ao assunto voltado a Disponibilidade de Salas de
Aula da UT para uma Escola, solicitada via ofício pelo Centro Educacional Roberto
Machado, tendo em vista a reforma que acontecerá na mencionada escola municipal.
Após discussão, deliberou-se por interagir com a escola indicando possibilidade de
contribuir parcialmente com o pedido. A partir disso, verificar interesse da escola em
seguir ou não com as tratativas. Após, sobre o SCO, O Diretor informou sobre a
necessidade de apresentação pelo campus, de um Termo de Compromisso, o qual
serve como requisito para encaminhamento do Plano de Contingência do campus para
avaliação pelo Comitê Municipal de Gerenciamento da Pandemia de COVID-19 e,
estando tudo de acordo, posterior homologação, para que o campus possa retornar às
aulas presenciais quando ocorrer. O Documento será assinado pelas Direções. Após,
passou-se ao assunto referente aos Almoços na SEDE, sendo informado pelo
DIP/Márcio, que houve um escalonamento (grupos de pessoas por horário) para
realização do almoço, no intuito de diminuir/evitar a aglomeração. Contudo, algumas
questões voltadas ao almoço serão alinhadas e conversadas com a cozinha. Tendo em
vista o assunto voltado ao refeitório, o DAP/Adriano aproveitou para informar que o
contrato da cozinha está terminando, e por essa razão, já está sendo pensado na forma



do próximo contrato. Após, passou-se ao assunto Orçamento: Conversão de
Investimento para Custeio, sendo informado pelo DAP/Adriano, que hoje recebemos o
restante de custeio. Dessa forma, serão pensados novos encaminhamentos a serem
dados, tendo em vista a vinda do orçamento. Será realizado novo encontro para tratar
da demanda. Dessa forma, restando pendente um melhor diálogo sobre o
direcionamento dos investimentos, assim como conversar sobre a Gravação das aulas
de PPO(s), e sobre a assinatura da Revista UDESC Alto Vale, ficou agendado novo
encontro para a data de amanhã, 01/12/2020, após a reunião da SCO. Não restando
mais assuntos a serem debatidos, deu-se por encerrada a reunião.

OBSERVAÇÕES E/OU ITENS PENDENTES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:
- Sem observações.

Original assinada e arquivada no Gabinete


